

Babinsa Hadiri Acara Perpisahan Kelulusan Pelajar SMP N 1 Windusari

Agung widodo - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Jun 12, 2024 - 09:03



(Foto Dokumen) : Babinsa Koramil Windusari memberikan selamat kepada siswa berprestasi

MAGELANG - Babinsa Koramil 04/Windusari Kodim 0705/Magelang Serma Eko Basuki menghadiri acara wisuda atau perpisahan siswa-siswi SMP N 1 Windusari, Kabupaten Magelang. Selasa (11/06/24).

Acara Wisuda atau pelepasan siswa-siswi kelas IX SMP N 1 Windusari ini juga dihadiri oleh Forkopimcam Windusari, Kakorwil Kecamatan Windusari, Kepala

SMP N 1 Windusari beserta para dewan guru, Wali murid serta siswa-siswi kelas IX.

Kegiatan diawali dengan pembukaan, menyanyikan lagu Indonesia Raya, pembacaan ayat suci Al Qur'an, sambutan ketua panitia dilanjutkan hiburan serta pemberian hadiah peringkat 1- 10 dan penyerahan tropi POPDA Juara I Bola Volly. Kemudian sambutan-sambutan dan pamitan siswa siswi kelas IX dan diakhiri dengan doa bersama.



Dalam kesempatan yang baik ini Babinsa Koramil 04/ Windusari Serma Eko Basuki juga memberikan semangat kepada siswa-siswi agar kedepannya lebih giat lagi belajar dalam melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dan agar orang tua selalu memberikan motivasi kepada putra-putrinya.

"Saya selaku Babinsa tidak lupa juga memberikan semangat kepada siswa-siswi yang telah lulus, agar pendidikan jangan sampai disini saja karena pendidikan sangatlah penting bagi generasi sekarang dan generasi yang akan datang, disamping itu ada peluang dari pemerintah untuk melanjutkan pendidikan keluar daerah," ucap Eko Basuki.

Sementara itu Kepala Sekolah SMP N 1 Windusari juga menyampaikan rasa bangganya kepada seluruh dewan guru yang telah berjuang mendidik siswa-siswi selama ini dengan sarana prasarana yang masih dibidang terbatas.

"Dengan segala keterbatasan ini namun tidak mengurangi semangat para guru sehingga mampu bersaing dengan sekolah-sekolah lain dan bisa mencetak siswa-siswi yang berkualitas," jelas Kepala Sekolah Imam Kurniawan Santoso, S.Pd.

Redaktur : S. Mulyono